



*«Qu'il est difficile de se sentir
impuissant en voyant un être qu'on
aime souffrir et s'éteindre à petit feu»*

Au soir du 30 avril 2011 après une pénible maladie s'est endormi paisiblement, à l'hôpital de Martigny,

Monsieur Gérard ALLAZ

1939

Font part de leur peine:

Son épouse: Gilberte **Allaz-Mathey**, à Liddes ;

Ses enfants et petits-enfants :

Martine et Gérald **Comte-Allaz**, Marjorie, Gaëtan, à Romanel-sur-Lausanne;
Jean-Marie **Allaz** et son amie Valérie **Piller**, à Attalens, Christopher et Steve,
à Châtel-Saint-Denis et leur maman;

Son frère, ses sœurs, beaux-frères et belles-sœurs:

† Roland **Allaz** et famille;

Béatrice et † Henri **Favre-Allaz** et famille;

Julianne **Allaz** et famille;

Francis et Thérèse **Mathey-Pasquier** et famille;

† Madeleine et André **Claude-Mathey** et famille;

Marguerite et † Bruno **Despont-Mathey** et famille;

Anselme **Mathey** et Jocelyne et famille;

René et Chantal **Mathey-Despont** et famille;

† Marie-Claire **Mathey** et famille;

Meinrad et Marianne **Mathey-Grivet** et famille;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie religieuse sera célébrée à l'église de Liddes le mardi 3 mai,
à 14 h 30.

Gérard repose à la crypte de Liddes où les visites sont libres.

La famille remercie le personnel du 1er étage de l'hôpital de Martigny
pour ses bons soins et son amabilité.

Adresse de la famille: Gilberte Allaz, Fontaine-Dessous, 1945 **Liddes**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.